



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. Januar 2015

Film

Alle Welt Kino im Caligari zeigt „Zwischen den Fronten“

In der Reihe Alle Welt Kino läuft von Donnerstag, 29. Januar, die Reihe „Zwischen den Fronten“ in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9. Die Filme befassen sich auf unterschiedliche Weise mit Kindern, die Opfer von kriegerischen Konflikten und deren Spätfolgen werden. Sie zeigen zugleich, dass diese Kinder ihren Lebensmut und Optimismus nicht verloren haben.

Vier Produktionen der Reihe spielen in der Autonomen Region Kurdistans im Irak, einer im kurdisch besiedelten Gebiet der Türkei. Alle Filme sind in der Originalversion mit deutschen Untertiteln zu sehen. Die Reihe ist eine Kooperation des Kulturamtes der Landeshauptstadt Wiesbaden mit der Evangelischen Stadtakademie, der katholischen Erwachsenenbildung und dem Verein Nueva Nicaragua.

Am Donnerstag, 29. Januar, 20 Uhr, wird in „Der Junge Siyar“ ein kurdischer Junge nach dem Tod des Vaters Familienoberhaupt und begibt sich auf eine abenteuerliche Reise.

Der Film „Min Dît – Die Kinder von Diyarbakir“ zeigt am Donnerstag, 5. Februar, 20 Uhr, zwei Geschwister, die plötzlich mit dem Mörder ihres Vaters konfrontiert werden.

Am Donnerstag, 12. Februar, 20 Uhr, versorgt in dem Film „Schildkröten können fliegen“ ein technisch versiertes Kind ein Flüchtlingscamp mit Satellitenschüsseln.

„Halabja – The Lost Children“ heißt der Film, der am Donnerstag, 19. Februar, 20 Uhr, läuft und der das Schicksal von durch den Krieg zerrissener Familien dokumentiert. Zu Gast ist Regisseur Akram Hidou.

„Kick off Kirkuk“ erzählt am Donnerstag, 26. Februar, 20 Uhr, poetisch wie ein Fußballspiel die Kinder in einem Flüchtlingslager verbindet.

Karten gibt es für 6 Euro, ermäßigt 5 Euro, bei der Touristinformation, Marktplatz 1, und täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9.

+++